

URL https://schit.net/kasukabe/eskamioki/

学校教育目標

かしこく やさしく たくましく

春日部市立上沖小学校 736-3710 児童数 771 名 (7/1 現在)

埼玉の偉人 渋沢栄一翁に学ぶ

校長 鈴木 美江

7月3日より、2004年以来、20年ぶりに紙幣のデザインが変わります。 新たなお札には、一万円札に「近代日本経済の父」と呼ばれる埼玉の偉人 渋沢栄一、五 千円札に日本で最初の女子留学生としてアメリカで学んだ津田梅子、千円札に当時難しい と言われた破傷風の治療法を開発した細菌学者の北里柴三郎の肖像がデザインされていま す。これらの肖像は、写真でなく肖像画、絵だということを皆さんは知っていましたか。 日本のお札を作る技術の高さに驚かされます。

新しいお札には、今までにない工夫があるようです。

Ⅰつ目が、新しいお札を回すと…。3Dで肖像が回転して向きが変化するように見えます。「3Dホログラム」という世界で初めて採用された技術だそうです。

2つ目が、お札を光にかざしたときに見える「すかし」です。今までは人物だけを映し出していましたが、今回は、『高精細(こうせいさい)すき入れ』といって、人物の後ろにもひし形のような模様が入っています。

3つ目は、障害の有無に関係なくすべての人が使いやすい「ユニバーサルデザイン」が採用されています。目に障がいのある人が、お札をさわって何円札かわかるように、お札の種類ごとに"でこぼこ"した斜めの線がひかれています。その他にも、海外の人など漢字が読めない人にもお札の種類がわかりやすいように「IOOOO」などの数字を大きくしています。

さて、注目は埼玉の偉人の一人、渋沢栄一がお札になったことでしょう。一万円札になった渋沢栄一ですが、明治から昭和初期にかけて活躍した実業家で、日本初めての銀行で

夢なき者は理想なし 理想なき者は信念なし 信念なき者は計画なし 計画なき者は実行なし 実行なき者は成果なし 成果なき者は幸福なし ゆえに

幸福を求むる者は夢なかるべからず

ある第一国立銀行をはじめ、生涯およそ500社もの会社の 起業にかかわり、約600もの教育・福祉など社会的事業に 携わったといいます。長年、平和を訴え続けてきた功績から、 2年連続でノーベル平和賞の候補にもなりました。渋沢栄一 の代表的な名言「夢七訓」があります。幸福を得たければまず 夢を持つことだ、という内容を表しています。「①夢がない人間は理想がない。②理想がない人間は信念がない。③信念が ない人間は計画がない。④計画がない人間は実行しない。⑤ 実行しない人間は成果が出ない。⑥成果が出ない人間は幸福

になれない。⑦だから、幸福になりたいなら、夢を持つべきです」という意味です。子供から大人まで、夢をもち、前に進んでいくために励みとなる名言です。

また、「『か』ではなく、『と』の精神を持て」とも述べています。「か」というのは、英語で言うと「or」です。右か左か、上か下かの一方だけではなく、右と左、上と下といったように、異なる物事を「と」で結び付けることで、化学反応が起こり、新しい創造物が生まれるという考えです。渋沢栄一の著書「論語と算盤」にはその考えが詰まっています。

学校生活の中では、「夢・目標を持つことの大切さ」と共に、友達と、先生と、地域と、家庭と、勉強と運動、自分の考えと友達の考えなど、子供たちにはこの「と」を大事にして、様々な場面で化学変化を起こし大きく成長していってほしいと願っています。

結びになりますが、地域の皆様・保護者の皆様の | 学期の登下校の見守りをはじめ、教育活動へのご協力、ご支援に心から感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

7月の生活目標

★ 決められた時間を守って行動しよう 暑い日の過ごし方を考えよう ★ 秀れ中 近 を 予 下方 し よ う

西ブロック陸上競技大会 結果(入賞者)

6月6日(木)に市内西ブロック陸上大会が立野小学校で行われ、上沖小からは 5・6年生の選手が出場しました。限られた時間の中での練習でしたが、成果を十分に発揮し素晴らしい成績を収めることができました。(以下、6位入賞の選手)

女子100m 5年	第2位		
男子100m 5年	第4位		
女子100m 6年	第3位		
男子100m 6年	第2位	第4位	
女子80mH 5年	第1位	第5位	
男子80mH 5年	第2位	第6位	
女子80mH 6年	第3位	第4位	第6位
女子1000m5年	第2位	第5位	
男子1000m5年	第3位	第5位	
女子1000m6年	第1位	第4位	第5位
男子1000m6年	第6位		
女子走り幅跳び	第2位	第6位	
男子走り幅跳び	第4位	第5位	
女子走り高跳び	第2位	第3位	
男子走り高跳び	第2位	第3位	
女子ボール投げ	第1位	第3位	
男子ボール投げ	第3位	第6位	
リレー5年女子			1位
リレー6年女子			2位

市内硬筆展

6月13日に市内硬筆展審査会が行われ、6月18日(火)~28日(金)までオンラインで作品が公開されました。推薦の作品は硬筆中央展に出展されました。

<推薦> 3年 5年 6年

<特選> 1年 2年

3年

4年 5年

6年

1.3年 交通安全教室

6月18日(火)には、安全な道路歩行(1年生)と、安全な自転車の乗り方(3年生)の学習を行いました。春日部警察の方々、交通指導員の皆様などから丁寧に教えていただいたことを生かして、今年度も上沖っ子「交通事故ゼロ」を達成させましょう。







708月0行事

目	曜	行 事 予 定
1 日	月	全校朝会 一斉下校
2 日	火	特別日課5時間 教育相談日③ 校内硬筆展公開日 学校運営協議会
3 日	水	基礎基本タイム 演劇鑑賞教室(3年)
4 日	木	特別日課5時間 教育相談日④ 校内硬筆展公開日
5 日	金	ベルマーク回収日
6 日	土	
7 日	日	
8 日	月	表彰朝会 1年4時間
9 日	火	基礎基本タイム 1年4時間
10 日	水	基礎基本タイム 委員会活動④最終 1年4時間
11 日	木	1年4時間 ペットボトルキャップの回収終了
12 日	金	
13 日	土	1年4時间 本年度より、回収を終了させていただきます。これまでの
14 日	田	このでは、引き続き行いより。ようしくの願いしより。
15 日	月	・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
16 日	火	学級活動 4時間授業
17 日	水	学級活動 4時間授業 給食終了 SC来校
18 日	木	3 時間授業 11:30 下校
19 日	金	1学期終業式 3時間授業 11:40 下校 ふれいあいデー
20 日	#	・・・・・・夏季休業日・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
21 日	ш	・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
22 日	月	・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
		夏季休業日
	8月1	0日(土)~16日(金)は学校閉庁日となっております。学校に職員はおりません。
8/29	木	2学期始業式 3時間授業 11:40 下校
8/30	金	3 時間授業 11:30 下校
8/31	土	•••••
9/1	月	•••••
9/2	月	基礎基本タイム 給食開始 発育測定(5年・6年) 一斉下校

7月のボランティア活動

9:00~10:30 **O**花ボランティア(毎週金曜日) 10:30~12:00 ○図書ボランティア(毎週金曜日)

ご都合のよい時間や途中からの参加、体験だけの参加も お待ちしております。 ★新規メンバー随時募集中★

PTA 行事予定

15日(月•祝)資源回収



音楽朝会を行いました

6月24日(月)の音楽朝会では、5年生がきれいな歌声を披露 しました。今回もたくさんの保護者の方々にお越しいただき、子供 たちの活躍を見ていただくことができました。「Believe」の曲で は、2つのパートがお互いの音をよく聴き合い、響きを感じ合いな がら歌うことができました。低学年の見本となる発表となりました。



水泳学習が始まりました

6月12日(水)の運動タイムの時間に「プール開 き」を行い、今年度の水泳学習が始まりました。今年 度のトップバッターは | 年生! 先生たちの話をしっか りと聞きながら、真剣に学習を行うことができました。

事前のプール清掃では、6年生が一生懸命に掃 除をしてくれました。|年間で溜まった泥を運び出し たり、壁に染み付いた汚れをきれいにたわしで磨い たりと、最高学年として在校生のために頑張ろうとす る姿に、頼もしさを感じました。

また、その直前には、ボランテ ィアで4名の保護者の方々がお 手伝いをしてくださりました。家 庭で不要となっていた高圧洗 浄機を提供してくださったご家 庭もあり、上沖小学校全員で今 年もお世話になるプールをピカ ピカにすることができました。ご 協力ありがとうございました。







6年 社会科見学

6月26日(水)、国会議事堂と科学技術館の 見学に行きました。参議院体験プログラムでは法 案決定までの流れを体験、施設内見学 終了後には議員さんから直接お話を聞く こともでき、貴重な経験となりました。



お知らせ

本年度の運動会は、 10月12日(土)を予 定しております。

詳細につきましては 2学期になってから連 絡させていただきます。

熱中症の予防について確認を!

暑い日が増えてきます。熱中症の予防につ いて、ぜひ家庭の中で子供たちとも話題にして いただき、今一度ご確認をお願いします。

- 1. マスクの適切な着脱
- 2. (安全に配慮ができる児童は)冷却タオル・ 日傘(雨傘の代用も可)の使用ができます
- 3. 水筒はできるだけ持参してください。
- ※詳細につきましては、5/22 に LEBER で配付したお知らせで確 認をお願いします。



~おねがい~

夏休みに入り、子供たちも、ゲームやイ ンターネット、スマートフォンに触れる機 会が多くなることと思います。お子様とし っかりと話し合い、ご家庭でルールを決め、生活リズムを壊したりトラブルが起き たりしないよう、声掛けをお願いします。

※ 参考動画の二次元コードを以下に紹介します



